



Llamamiento a todas las organizaciones sociales y políticas para acciones contra las guerras de la OTAN y el genocidio en Palestina

Los tambores de guerra resuenan cada vez más fuerte. Mientras la Federación Rusa, la primera potencia nuclear del mundo, advierte sobre las graves consecuencias de las agresiones promovidas contra ella desde los centros de decisión occidentales, nuestros líderes políticos insisten en la necesidad de seguir alimentando a Ucrania y proporcionando a su régimen todo el apoyo y las armas que sean precisas para lograr una derrota estratégica a Rusia.

La eventualidad de una participación directa de la OTAN en esa guerra añadiría unos costes desorbitados a los ya aportados, con unas consecuencias que ya se perciben en las condiciones de vida de los sectores populares, a lo que habría que sumar el riesgo de represalias contra instalaciones militares y una más que probable campaña de movilización de tropas.

Mientras tanto, continúa el genocidio emprendido por el estado sionista de Israel contra el pueblo palestino, alentado y apoyado por EEUU y sus estados vasallos para sostener su enclave de control en la región y que cesaría en el momento en que sus patrocinadores lograran imponer su aislamiento efectivo y suspendieran de una vez el suministro de armamento.

La complicidad de los responsables políticos y los medios de comunicación en esta situación es indiscutible y es consecuencia inmediata de la entrega de la soberanía a los EEUU a través de la OTAN y la presencia de las bases militares norteamericanas en nuestro país.

Solo un poderoso movimiento de masas que haga llegar a nuestros gobernantes, aquí y en todos los países del occidente colectivo, un rotundo mensaje de oposición al sostenimiento de la guerra en Ucrania y del genocidio en Palestina podrá detener esta irresponsable deriva.

Para ello, la Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases propone a todas las organizaciones civiles, políticas y sindicales con genuinas convicciones sobre la gravedad de la situación a un necesario esfuerzo colectivo de preparación de movilizaciones por todo el estado español, con respeto a la diversidad de planteamientos, pero con unos fundamentos políticos que deberemos acordar entre todas.

Convocamos a una **Asamblea Abierta por videoconferencia** para el **martes 10 de diciembre**, a **19 horas**, con los siguientes objetivos:

1. Establecer los principios políticos sobre los que fundamentar nuestras demandas
2. Evaluar las posibilidades de movilizaciones unitarias o distribuidas
3. Plan de acción y reparto de tareas

Se anima a todos los destinatarios de este llamamiento a que lo hagan extensivo a cualesquiera otras organizaciones con un genuino interés en desmontar la farsa de la OTAN y evitar una mayor extensión de estos conflictos.

Como organizaciones conscientes de la gravedad de la situación, es nuestra responsabilidad actuar coordinada y urgentemente.

Para acceso a la sesión de videoconferencia, escribir a: cecob@contraotanybases.org